

Ganó el Aiguafreda, empató el Canovelles y perdió el Mollet

## El Palau Solità gana en Granollers

J.A.G.

Mal empezó el año para el E.C. Granollers que volvió a perder en casa, esta vez ante el Palau Solità, que se llevó los tres puntos merecidamente, puesto que a base de entusiasmo y ganas se mostró superior a un nervioso equipo local que sale al campo con la ilusión de ganar, pero a sus jugadores parece que les queme el balón y no aciertan a hilvanar jugada alguna. Y eso que la cosa empezó bien con un Granollers que en los primeros minutos parecía imponer su juego, logrando un gol a la salida de un córner, obra de **Romo**, pero incomprensiblemente anulado por el árbitro por una supuesta falta.

A partir de ahí el Palau empezó a hacerse dueño del medio campo y tomó las riendas del partido hasta llegar al minuto 22, en que por obra de **Palma** consiguieron el 0-1 y ahí se acabó el partido, puesto que los locales acusaron el duro revés que supuso este gol. Un gol que se vio agravado diez minutos después con el 0-2, conseguido por **Morera**, que dejó a los jugadores blancos completamente desarbolados. La lucha durante todo el partido de **Adama** muy solo arriba ante una nutrida



Xavier Solanas

El Esport Club empieza el año con mal pie, perdiendo por 1-2.

defensa palauense hizo imposible que el Granollers se aproximara ni una sola vez ante la meta del portero visitante **Yoyo** con algún peligro. La primera mitad acabó con este 0-2 que visto el juego de unos y otros hacía presagiar otro final con derrota para los locales.

Peor fue la segunda mitad, ya que los visitantes interrumpían una y otra vez el juego con continuas lesiones la mayor parte de las veces especulando para ir pasando el tiempo y evitar que el Granollers pudiera marcar algún gol y hacer peligrar

su victoria. Las interrupciones fueron constantes y no se jugaba ni cinco minutos seguidos, cosa que evitó que los granollerenses pudieran tener esperanzas de conseguir algún gol e intentar remontar el adverso resultado. Sólo en el tiempo ya de descuento y en un córner servido por el Granollers, el árbitro señaló penalti por un agarrón dentro del área que **Oriol** se encargó de lanzar, consiguiendo el único gol local, pero ya sin tiempo para nada más, puesto que se acabó el partido nada más sacar de centro. Otra decepción para

los seguidores locales que no ven ganar un encuentro a su equipo desde hace muchas semanas.

A la hora de cerrar esta edición el Esport Club estará jugando el partido suspendido en su día frente al Ripollet y esperamos que los jugadores locales saquen algo positivo, puesto que la situación comienza a ser altamente peligrosa. No nos queremos imaginar ni por un momento que el Esport Club pueda perder otra categoría. Estamos seguros que nuestros jugadores reaccionarán y le darán la vuelta a esta anómala situación.

El Aiguafreda, líder del grupo, se impuso con claridad al Palafrugell por 3-0 con un buen juego y mostrándose una vez más como el máximo candidato al título. Marcaron los goles **Vinyet** (2) y **Soler**.

El Canovelles consiguió un valioso punto (1-1) en el difícil campo del Vic con un gol de **Estivi** y está ya a un solo punto de salir del descenso, cosa muy meritoria teniendo en cuenta el desastroso comienzo de liga que llevó a cabo. Sin duda es un equipo que va a más en cada jornada.

El Mollet no pudo en esta ocasión sacar nada positivo de su visita a Santa Coloma de Farners y perdió por la mínima (2-1), pero los molletenses dieron la cara en todo momento y quizás merecieron algo más que esa mínima derrota. El tanto de los vallesanos fue conseguido por **Fortuny**.\*

### MOTOR

## Dakar 2010: Objetivo cumplido

REDACCIÓN

Estamos en la recta final del Dakar 2010. Pasado mañana domingo finalizará esta segunda edición en tierras de Argentina y Chile. El equipo vallesano de Juvanteny-Roman-Criado se ha mantenido en carrera. De los 50 camiones que empezaron la carrera sólo quedan 26 en competición. Esto demuestra, una vez más, la dureza de la prueba.

El piloto del equipo, Juvanteny, se enamoró del Dakar viéndolo en la calle. Esto fue en 1991 cuando la prueba llegó a Barcelona. Al año siguiente, como recuerda, el sueño de poder participar en el Dakar se hizo realidad: "Adaptamos un camión de nuestra empresa para participar en



RdV

la carrera. Comenzamos la carrera y la abandonamos en la cuarta etapa. Sin embargo, decidimos ir hasta Dakar siguiendo las pistas paralelas. Hoy, no me animaría a hacerlo

con ese camión". Desde entonces no ha abandonado su sueño y este se ha visto compensado al haber ganado seis veces consecutivas la categoría 6x6.

En el pasado Dakar, el equipo consiguió el noveno puesto en la general y la victoria en la categoría 6x6: "Una gran actuación porque delante de nosotros sólo estaban prototipos". Con respecto al Dakar que está a punto de finalizar comentaba recientemente: "Es difícil mejorar. Competimos con camiones que tienen el doble de potencia, pero nosotros tenemos un punto fuerte: andar con regularidad. Hay que ir de prisa, pero sin forzar la máquina. Hemos repartido mejor el peso del camión. Hemos mejorado un poco la fiabilidad y las suspensiones. En la actual limitación de recursos, no lo podíamos hacer mejor."

En el momento de cerrar esta edición el equipo ha cumplido las expectativas. Están situados en la décima posición y, si no ocurre ninguna desgracia, acabarán primeros en la categoría 6x6. Objetivo cumplido.\*